

掃除用湯わかし施設

好間 小児たちの大喜び

好間三小鉢(対校長)に掃除用湯わかし施設が完成、給湯をはじめたが、村内で最初の試みで児童の健康管理と学校愛護などを兼ねているだけに喜ばれている。

同小には二学級、四百人の児童がおり、これまで放課後、冷水で掃除をしてきた。しかし、万五千円をかけて用務員室の一部を改造、電油ボイラーを取りつけたものが児童のお湯を使用したものだが児童の喜びはお湯を使用する前九時半から講堂で開くが、

ログラムはダンス、合奏、舞踊劇、詩劇、音楽舞踏劇、童話劇などとなつて、

磐城身延寺で大荒行

平市上片寺、磐城身延本寺は大荒行成瀬山会と大荒修法会を十一日前十一時半から行なう。これは高寺住職御鏡日實上人が昨年一月から日蓮宗大荒行堂で毎日百日間の苦修を行なった結果として帰山するのを機会に行なうもの。



映画「沈黙」

平優秀映画鑑賞会理事
磐城高校教諭

鈴木敏郎

イングマルベルトマンはスクエーチンの学園都市ウツラのルーテル派の牧師の家に生まれ、ひいひいしつけを受けて育つた。成長した後父の意志に反し、神学校に進まず、ストックホルム大学で文芸を学ぶことになった。

ここにベリーマンの精神といふことがわかる。「沈黙」という題名は、神体との対立の中の人間存在を見出そうとする研究の第一歩を読むことができる。

映画「沈黙」という題名は、神

が人間に語りかけること止めて

しまつた状態、それと沈黙を考

えたことから生れたらしい。

この映画での沈黙の表現は人間

男はホテル訪ねてくる。息子

ようを感じられる映画であった

の言ふところである。朝、エヌテルは妹の部屋の前に立ち過ぎ、懶さの悪化してしまった。アナは午後の汽車で故郷に向う。姉がヨハーンに書き残した「精神」というティモカ文字で雨が強く窓をうつ。アナのセシスに生きる世界、それはエヌテルには理解できない。自分の知性で判断するのみである。そこにエヌテルのエゴがある。三人に共通の場がないのである。同じくヨハーンが母親の行為を眺める瞳、そこにもギヤップが感ぜられる。千方百費しても、三人の共通の場は失なわれてしまったのである。

ベルトマンは常に神を認識して映画を作り、そこに彼の映画の問題点があった。しかし、「沈黙」では神を放棄することによって、現代のセシスを強いて描き、矢張り人間喪失しなかつたのである。

この映画は難解である。だが人間にとって大事なのはお互いに自分の中に神を求める尊厳である。

この映画は尊厳して貢献できることによつてお互の生活が統合されるのだとうことを理解できれば幸いである。

セシスも、神の意志を尊重して貢献して欲しいと主張して貢献して

小笠原水産高校(2年水野努君)
市岡道瀬武彦君(7年横田正美君)
(七)の三人は献血感謝の謝礼の商品券を市福社事務所に自ら不自由なく寄託した。

小笠原水産高校(2年水野努君)
市岡道瀬武彦君(7年横田正美君)
(七)の三人は献血感謝の商品券を市福社事務所に自ら不自由なく寄付

磐城身延寺で大荒行

平市上片寺、磐城身延本寺は大荒行成瀬山会と大荒修法会を十一日前十一時半から行なう。これは高寺住職御鏡日實上人が昨年一月から日蓮宗大荒行堂で毎日百日間の苦修を行なった結果として帰山するのを機会に行なうもの。

T2343・8733・5551
フミヨサン ハナミサン ゴゴコイ

ご婚礼家具
勉強で評判の店

萬 丸萬家具店

各種

店舗 平市四丁目 電6633
工場 平市白銀町 電6634

御婚礼、各記念写真

マツモト

PORT DPE MATSMOTO
平市・聚樂館通 電6368

平城 食器 銘菓
平井川

ハイヤーの
御用命は
常交タクシー

精神科

◆入院・往診随時◆

舞子浜病院長 佐藤道
平市舞子松原 (轄内中より海岸へ)
(徒歩三分)
電話(高久)六二番

付属舞子浜病院

財團法人 松村病院 院長 松村亨

断熱材パーライト使用タイル 風呂
わきが早
さめにくい
きをいかよ
常磐炭礦推奨

五代風呂

銘酒コナ
と惣菜料理
酒藏 いらざく
平市田町電 2054

大野高木鍼

平市田町七二一電 二三三七一

常磐炭礦福島県販売(株)
電話六一四一

森永牛乳平販売店
森永木牛乳
グッと濃い味と栄養
おいしいおいしい

総合建設

株式会社 渡辺組
社長 渡辺義
電話(023) 333-1234

